L'Outil en main organise son 20° colloque à Troyes



Les enfants tournent dans les ateliers pour découvrir des savoir-faire autour d'un matériau, comme ici le plâtre

Il y a vingt-cinq ans naissait à Troyes L'Outil en main, une association qui met en relation des retraités, issus du secteur des métiers d'art, du patrimoine ou des métiers de bouche avec des jeunes ágés de 9 à 14 ans. Fort aujourd'hui de 98 associations essaimées sur toute la France, L'Outil en main est un bel exemple d'échanges intergénérationnels, entre des passionnés qui souhaitent transmettre leur savoirfaire et des adolescents, curieux d'apprendre à travailler de leurs mains.

Cette année, le bureau de l'union des associations de France, qui fédère l'ensemble des associations, fête ses 20 ans. Pour l'occasion, le bureau a choisi d'organiser son colloque annuel à Troyes, ville symbolique qui a vu naître L'Outil en main, et qui en accueille encore aujourd'hui le bureau, et pas moins de 11 associations les 4, 5 et 6 octobre. « En organisant ce colloque à Troyes, nous souhaitions aussi rendre hommage à Pascale Ragueneau, la fondatrice de l'Outil en main », souligne Daniel Dulot.

Pendant ces trois jours, près de 500 bénévoles participeront au congrès organisé à Argence. Pour les membres du bureau, qui les ont préparés, ce sera aussi l'occasion de présenter la ville de Troyes et sa région. Visite de caves, de Clairvaux ou du mémorial Charles-de-Gaulle sont ainsi au programme.